

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih, pertolongan, dan karunia-Nya yang telah memberikan kesempatan dan hikmat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Model *Quantum Teaching* Dengan Metode Diskusi Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Kelas VIII SMP Parulian 2 Medan”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika di Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada alm. Bapak Prof. Dr. M. Manullang, M.Pd dan Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd, dan Bapak Dr. Togi, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberi masukan dan saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Edy Surya, S.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran selama proses perkuliahan. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.K.M, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Ptl. Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED, serta seluruh Bapak/Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu kelancaran selama proses penyusunan skripsi ini.

Penghargaan dan terima kasih yang teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua, terutama kepada Mama tercinta B. br Damanik, A.Md

yang telah banyak berjuang, mentransfer semangat, serta dukungan moral dan materi selama proses perkuliahan. Serta adik-adikku yang manis Aurora S. Siahaan dan yang tampan Andrelvin C. Siahaan yang telah memberikan dukungan serta rela untuk menemani menyelesaikan skripsi hingga larut malam. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Oppung tersayang yang selalu memotivasi dan mendorongku dengan cara yang unik untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua keluarga yang telah mendukung dan mendokan saya dalam menyelesaikan studi S1 di UNIMED.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku selama perkuliahan Hanna Handika Rahayu, Ernita Suriyani, Juwita Azhari, Kiki Andrea Hutajulu dan Fadhilah Ulfah Nst. yang selalu membantu dalam perkuliahan, berbagi ilmu, memberi dukungan dan saran hingga berdiskusi tentang masalah hati. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman Matematika Dik B 2015, tim PPLT SMP Parulian 2 Medan yang telah mengisi hari-hari selama 8 semester. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan untuk teman terbaik dan terdekat saya Arry Hilarius Manik yang dibeberapa semester terakhir selalu memberikan dukungan, menyediakan waktu dan tenaga, serta teman bertukar pikiran selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang telah mendukung dan memberikan semangat serta doa yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Oktober 2019
Penulis

Elvini Ignatia. P. Siahaan
NIM. 4153111018